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Autor: Vereador ODORICO FERREIRA CARDOSO NETO-PT (1° Secretário) 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 

do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito de Barra do Garças,à Secretaria de Obras 

e a Secretaria de Urbanismo, solicitando que sejam realizados os seguinte reparos: 

1. O morador RENATO LIMA solicita que sejam feitas obras no Dermat para 

proteger o asfalto que vem sendo destruído, tendo em vista que quando chove o enxurro 

desce pelas ruas em direção ao Córrego Lagedo; 

2. O morador WARLEY PEREIRA BARBOSA solicita que a RUA DA APAE seja 

arrumada, pois vive o seu momento "esqueceram de mim". Logo no início dela é só 

buraco; 

3. A moradora EDNA ALMEIDA SILVA afirma que Avenida Independência 

está uma vergonha de tão maltrata e poder público não faz nada; 

4. A moradora LENISE ROMA afirma que a RUA W6, no BAIRRO TAMBURI, 

abaixo do BAIRRO OURO FINO não tem buracos e, sim, crateras, as chuvas já levaram o 

cascalho que o pessoal da prefeitura havia colocado; 



5. O morador GILBERTO JOSE MOREIRA reclama que a RAMPA DO PORTO 

BAÉ vai acabar e não será arrumada, são anos de promessa e tudo continua como há mais 

de dez (10) anos; 

6. A moradora EDINALVA DE SOUSA LOPES reclama da situação calamitosa 

da PRAÇA DAS MÃES, as árvores precisam ser podadas, jardinagem não existe, o espaço 

está completamente abandonado. "Há, ela fica no bairro Campinas"; 

7. A moradora AMANDA SAYURY reclama que a RUA ALPES, no BAIRRO 

SÃO JOÃO tem um pedaço sem asfaltar, toda vez que chove forma buracos enormes e fica 

difícil passar. 

As mensagens dos moradores foram publicadas em suas respectivas contas no 

facebook ao reagirem a uma posta~da assessoria de comunicação do Prefeito que 

afirmava: "Equipes continuam a Oper'~ tapa buracos em diversas vias públicas em 

Barra do Garças". 

Sala das Sess 
outubro de 2015. 

al de Barra do Garças-MT., 15 de 

-
_ CARDOSO NETO 

(Kiko) 
Vereador-PT 
1° Secretário 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

Os problemas são antigos, contudo não foi feito um cronograma 

para atender a demanda de muitas famílias que moram nos bairros 

supracitados por aqueles munícipes que se sentem preteridos em seus 

direitos. Quais direitos? 

demandas significa beneficiar toda a 
agadores de impostos a exigir respeito 

, . 
s mun1c1pes. 

REIRA CARDOSO NETO 
(Kiko) 

Vereador-PT 
1 o Secretário 


